



Morena debe combatir la desinformación: Delgado

GEORGINA SALDIERNA, EMIR OLIVARES Y ENRIQUE MÉNDEZ

Para Morena la concentración opositora a la reforma electoral realizada el domingo fue un llamado de atención debido a que "la derecha, con mentiras", convocó a miles de personas, por lo que sigue siendo un reto difundir los logros de la Cuarta Transformación, afirmó el líder del partido, Mario Delgado.

En conferencia, fue interrogado sobre si la numerosa asistencia a la manifestación representaba una alerta para el proyecto del presidente Andrés Manuel López Obrador y de Morena, a lo que respondió: "La desinformación y las campañas negras han sido la estrategia de la derecha en muchos países. Promover que la gente se informe y desarticular la campaña de mentiras es una autocrítica que hemos hecho, tenemos que ser más activos e informar mejor".

Insistió en que la reforma electoral no intenta desaparecer al INE ni despedir a 85 por ciento de su personal; en cambio, se busca reducir el presupuesto a los partidos y el número de legisladores plurinominales, con lo que muchos ciudadanos coinciden.

Incluso, Delgado ironizó: "Y ayer (domingo) estaba lleno de plurinominales ahí", en alusión a

varios de los legisladores de oposición que acudieron.

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, el morenista Ricardo Monreal, señaló que esa manifestación tiene que ser analizada en su dimensión apropiada. Agregó que su partido debe pasar al nivel de la tolerancia y la reconciliación con sectores que ha descuidado, principalmente las clases medias, empresarios, universitarios, medios de comunicación y feministas.

En un video, el senador indicó que lejos de satanizar expresiones como las que del domingo, hay que revisar por qué, las causas, dónde "estamos fallando", para poder recomponer la relación con sectores que en el pasado acompañaron a Morena.

Ignacio Mier, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, consideró que la concentración fue "una manifestación política de quienes se oponen a la transformación de México en todos los sentidos".

Apuntó que la intención de la movilización es defender "intereses creados". En respuesta a Brian Nichols, subsecretario de Estado para el Hemisferio Occidental de Estados Unidos, quien afirmó que el *plan B* pone a prueba la independencia de instituciones electorales y judiciales, Mier señaló que ese país debe respetar la autodeterminación de México.